



Premier jour en Provence

publié le 04/07/2023

Nous avons commencé par nous réunir au point de rendez-vous au club d'aviron à Saintes, à 7h30. A 8h, nous sommes partis pour huit très longues heures en bus. Nous avons fait deux pauses de 45 minutes durant le trajet. Nous sommes arrivés vers 17h30 à l'auberge de jeunesse de Nîmes. Le ciel est dégagé et il fait chaud. Nous entendons les cigales chanter...

Demain, nous découvrirons la ville de Nîmes et son patrimoine.

Thibault, Evan, Oscar et Maxime (élèves de 6D et 6G)



